

Y cuando en la tarde de Mayo laura dejó caer inusitado-  
gamente su revolvió pelo, todos se levantaron sobre los lados,  
y porque aquello no era la mujer que habían conocido.  
Laura no era de esas. Solo con mirarla se descubrió  
a simple vista que era una mujer que sabía apre-  
ciar los sabores de la vida, que sabía disfrutar de lo  
exquisito y brutal. Por eso aquel día se soltó el cabe-  
llo y miro languidamente aquellos hombres que  
suspendían sus ojos atónitos sobre el cuerpo spec-  
tante de ella. que con una fuerte expresión de man-  
dibula saliente les exclamo:

-i He dais risa!

Su silueta giro deslizándose y emprendió camino lentamente, con esos andares que deleitan.

Aquellos hombres, unos sentados ante sus respetuosos  
compañados otros de pie pero no bien plantados, se  
quedaron quietos, estúpidamente felicidos sin darse